



4月の学校生活から

平成29年度が順調にスタートしました。本校では、裏面のグランドデザインのように、学校目標具現のために4つの具体目標をすえ、その実現を目指してまいります。特に文科省人権教育研究の指定校として2年間の取り組みを開始します。人権教育を基盤にした学級づくりのために、対人関係ゲーム等の研究実践を積み重ね「児童一人ひとりを大切にする教育」を学校経営の指針として取り組んでまいりたいと思いますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

今月は、自分の命は自分で守れるよう11日(火)に消防署の方とともに避難訓練を行い、14日(金)に、警察・安全協会・交通指導員・PTA校外生活指導部員等多くの皆様に協力をいただいて交通安全教室を行いました。安全な歩き方と自転車の乗り方の訓練をしました。また、19日(水)には6年生の素晴らしい企画による「1年生を迎える会」があり、22日(土)には参観日・PTA総会・歓送迎会が行われました。保護者の皆様のご協力ありがとうございました。



避難訓練



交通安全教室



1年生を迎える会

保護者の皆様へのお願い

【地震対策】

震度5以上の地震に対して、須坂市では次のような取り決めをしておりますので、周知をお願いいたします。**学校は、学校活動中に震度5以上の地震が発生した場合、「連絡がなくても(通信手段が遮断された場合でも)原則として児童生徒を留め置き、保護者に直接手渡す」対応をとります。**本校では実際の引き渡し訓練を行っておりませんが、このような事態が起こった場合には、**連絡がなくても小学校までお子さんを迎えに来ていただきますよう**お願いいたします。

【相談窓口】新学期も順調にスタートしましたが、保護者の皆様の中には、お子さんのことで心配なこと、悩みごともあろうかと思えます。本校では、担任だけでなく、保健室、職員室、校長室等でもご相談をお受けしたいと思います。どんな小さな事でもお話しいただくことで、安心できるものです。何かありましたら遠慮なくおいでください。

【家庭学習の手引き】家庭学習の手引きを引き続き活用していただくようお願いいたします。(1年生は今年度に、2年以上の学年には昨年度に保存版を配付いたしました。)

【食育】朝食をしっかりと食べる習慣をお願いします。

平成29年度 旭ヶ丘小学校グランドデザイン

